

Campeona de la COP26

Ministra británica encargada de adaptación y resiliencia climática visita Costa Rica

- *Visita incluye giras a proyectos adaptados al cambio climático, reuniones con jerarcas y sesiones de trabajo con equipos técnicos*

Martes 4 de mayo de 2021. Costa Rica recibirá la visita de Anne Marie Trevelyan, ministra británica y Campeona de Adaptación y Resiliencia del equipo organizador de la conferencia de las Naciones Unidas sobre el cambio climático (COP26), que se celebrará en Glasgow (Reino Unido), del 1 al 12 de noviembre de 2021.

La visita de la ministra Trevelyan busca destacar los objetivos conjuntos en adaptación y resiliencia de Costa Rica y el Reino Unido y colaborar en el fortalecimiento de la agenda de trabajo de cara a la COP26.

La ministra estará en Costa Rica desde la noche del lunes 3 de mayo hasta el jueves 6 de mayo.

“Nos honra la visita de la ministra Anne Marie Trevelyan y el reconocimiento que esto implica al trabajo que hace Costa Rica y a su importancia en la agenda climática mundial. El trabajo cercano con el Reino Unido nos permite apoyar y fortalecer el proceso de cara a la COP26, una reunión clave para asegurar que evitemos los peores impactos del cambio climático”, dijo la ministra de Ambiente y Energía, Andrea Meza Murillo.

Durante su visita, la ministra Trevelyan tendrá una reunión protocolaria con Rodolfo Solano, Ministro de Relaciones Exteriores y Culto y la ministra Meza. Además, su equipo y el equipo negociador y técnico costarricense tendrán una sesión de trabajo para afinar posiciones de cara a la COP26.

La ministra también tendrá una reunión con la Primera Vicepresidenta, Epsy Campbell Barr, y con Andrés Valenciano Yamuni, Ministro de Comercio Exterior, la ministra Meza y los directores de la Coalición Costarricense de Iniciativas del Sector Privado (CINDE), Jorge Sequeira, y de la Promotora de Comercio Exterior (Procomer), Pedro Beirute Prada.

La ministra también visitará proyectos de adaptación al cambio climático, como los reservorios de agua creados como parte del proyecto de cooperación con Perú, que compartió las técnicas ancestrales de cosecha de agua con Costa Rica. En la visita, también se hará un recorrido por fincas adaptadas al cambio climático por medio de agricultura climáticamente inteligente.

Además, visitará una finca protegida con Pago por Servicios Ambientales en Bijagua de Upala, donde se realiza ecoturismo y se muestra el rol de las soluciones basadas en la naturaleza.

La visita de Trevelyan ocurre mes y medio después de que visitar Costa Rica Alok Sharma, Presidente Designado de la COP26, quien visitó Costa Rica entre el miércoles 17 de marzo y el viernes 19 de marzo. La ministra Trevelyan es una de las figuras clave del equipo de Sharma.

La visita de Sharma resaltó los objetivos conjuntos de Costa Rica y Reino Unido de enfrentar el cambio climático y coordinó esfuerzos de cara a las negociaciones climáticas en el marco de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC). Justamente en el marco de esa relación se da la nueva visita.